

EN LA CORPORACIÓN GABRIEL GONZÁLEZ VIDELA DE LA SERENA

Una de las responsables del robo en Bienestar habría sido nombrada por Jacob

Durante la jornada de este lunes, la Comisión de Salud de la casa consistorial sesionó para analizar los detalles del fraude a la corporación así como también de los dineros sustraídos desde el servicio de compensación de los trabajadores, para lo cual, la rendición que haga municipio será clave para determinar el monto.



LAUTARO CARMONA

Desde la directiva de Bienestar informaron que esperan convocar a una próxima asamblea en mayo de este año.

47

Millones de pesos sería el monto sustraído desde Bienestar, pero deberá ser afinado tras la respectiva conciliación bancaria.

nueva directiva de Bienestar necesita saber del banco, es cuánto dinero realmente fue defraudado, eso esperamos saberlo. Pero, paralelamente, no han existido acciones legales y creo que el acompañamiento de la corporación no ha sido todo lo eficaz que esperamos", remarcó.

Por otro lado, Velasco enfatizó en que buscarán que se recuperen los recursos a través de los patrimonios de los responsables. "Esperamos acciones y la información concreta que no ha sido lo más eficiente por parte de la corporación y el municipio", aseguró.

Por su parte, el concejal Camilo Araya sostuvo que "mi conclusión es que en la comuna de La Serena no tenemos alcalde. No existe. Está totalmente ausente en este caso puntual, en el tema de la salud, donde en palabras de los propios gremios de la salud municipal dicen que no tienen medicamentos, ni implementos mínimos para realizar sus trabajos".

"Ahora ocurre un segundo defaulto en el Servicio de Bienestar de la salud municipal, en donde una de las involucradas de este presunto fraude que se está investigando, es una persona que es propuesta al concejo por el mismo alcalde, que es Sirlly Vicencio", recalzó.

Franco Riveros B. / La Serena



En la sesión del concejo comunal de La Serena del pasado miércoles, el integrante del cuerpo colegiado, Camilo Araya, hizo hincapié en el robo de aproximadamente \$50 millones de pesos desde el interior del Servicio de Bienestar de la Corporación Gabriel González Videla (CGGV), hecho que habría sucedido en marzo del año 2023.

Tras los hechos, el concejal Félix Velasco decidió convocar a una reunión de la comisión de Salud del órgano colegiado, para analizar tanto lo que ocurre con el Servicio de Bienestar así como en el desfaldo al interior del Departamento de Salud de la misma corporación, consistente en más de 761 millones de pesos.

En ese contexto, en la comisión, el primer punto que se abordó fue el fraude en la corporación, hecho por el cual, desde el organismo informaron que están colaborando con el Ministerio Público, estando en plena etapa investigativa. Además, se designó a un fiscal con dedicación exclusiva, por lo que pronto podrían haber formalizados, etapa que será clave para poder dictar medidas cautelares en contra de los posibles implicados.

Respecto al robo que sufrió Bienestar, se explicó que éste es un servicio que ofrece distintas compensaciones y beneficios a los funcionarios, de los cuales cerca de \$18 millones habrían

“Una de las involucradas de este presunto fraude que se está investigando, es una persona que es propuesta al concejo por el mismo alcalde, que es Sirlly Vicencio”

CAMILO ARAYA
 CONCEJAL DE LA SERENA

“Pudimos informar y dar a conocer todas nuestras acciones. En el caso del fraude de los 700 millones de pesos, señalamos a la comisión que eso está en manos de Fiscalía”

JORGE DÍAZ
 SECRETARIO GENERAL DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL

sido aportados desde el municipio.

Al respecto, desde la corporación explicaron que la conciliación que pueda hacer el municipio será fundamental para poder determinar el monto sustraído, pues la actual directiva no tenía acceso a la cuenta corriente del servicio, situación que finalmente pudo ser subsanada en horas de la tarde de este lunes, cuando pudieron recuperar las credenciales de la cuenta.

Cabe recordar que como autores de este robo hay sindicadas dos personas. Una de ellas es Paola Quiroga, quien renunció en mayo de 2023 y actualmente está inubicable, y Sirlly Vicencio, quien fue destituida en enero de 2024. Además, durante

la sesión se dio a conocer que ésta última habría sido designada por el alcalde Roberto Jacob para integrar la directiva del servicio de Bienestar.

COMISIÓN CON UN ROL PROTAGÓNICO

Al finalizar la sesión, el concejal Félix Velasco, quien preside dicha instancia, comentó que "nos interesa esclarecer los temas. No puede ser que los funcionarios sean indemnizados en el caso del fraude de los 700 millones o en este caso, el de Bienestar, que renuncien o se desvinculen sin buscar sus responsabilidades", afirmó.

"Si bien hay un tema legal que la

CORPORACIÓN ASEGURA QUE COLABORARÁ

En cuanto a las conclusiones de los temas que se analizaron, Jorge Díaz, secretario general de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, sostuvo que "esta instancia nos sirve para informar los avances que tenemos en cuanto a algunas acciones de la corporación propiamente tales".

"Son instancias", -agrega- "que nosotros podemos informar. En el caso del fraude de los 700 millones de pesos, señalamos a la comisión que eso está en manos de la fiscalía. O sea, nosotros estamos respondiendo a todos los antecedentes que nos han pedido", cerró.